
ヒヨコ１００周年記念旗振支部だより 

盛りだくさんの一日 

記念植樹・総会・花見会 

         そして須磨浦の春 

         旗振支部   林洋治 

 今年度始まりの４月２日は盛りだくさん。100

周年記念の桜を過日植栽。この日は、記念樹を囲

んで撮影会。向後１００年までは見届けられない

が、花を囲み祝える日が来るのを首長にして。 

写真の植樹地

は、神戸市街

を望める旗振

茶屋前の絶好

の場所。早く

大 き く な ～

れ！！ 

 

 

もう一本は、おらが山山頂に。ここは高倉山を

削った跡地なので樹木の生育には厳しい。保水や

土壌改良の手当てを行い過保護に、旗振山に負け

ず大きく育てよ！！ 

 次は、支部の年次総会。コロナ禍にあり過密を

避け、この２年ほどは紙上での総会ですませてい

た。多くの支部会員が集まる絶好の機会を捉えて。

場所も須磨浦公園駅前の広場での屋外総会。 

今年こそは、コロナ禍から脱却し、盛りだくさん

の支部活動を期待して、盛会のうちの無事終了。 

次は、お待ちか

ねの花見会。 

須磨浦公園の桜

は今を盛りの満

開。絶好の花見日

和とあって広い

須磨浦も

花見客で

一杯。支

部活動も

この２年

間、コロ

ナ禍で自

粛、自粛モードで花見もままならず。まだまだ気

を許すこと

はできない

が、密になら

ないよう、大

声を出さな

いよう周り

に気を配りながら。 

それで

も笑顔

は弾け

て！！ 

 

楽しい

時間は

瞬く間に過ぎゆき、今日は何の話が盛り上がった

かな～。話しの内容は帰るころにはすっかり忘れ

て、笑顔だけをお土産に。これが明日への活力！

山で鍛えた足も思わず千鳥。ゴミも片づけさあ～

帰りましょう。 



須磨浦の春は桜づくし 

花見のついでに須磨の桜をお届けしましょう。 

須磨浦山上遊園地の桜越しに見る明石大橋。 

大パノラマが楽しめます。 

ロープウェイ

鉢伏山上駅を

出ると辺りは

桜の園 

鉢伏山山頂は

もちろん 

神戸港、空港も花の中。 

また、須磨山の山中には山桜が多い。歩きなれた

山道にある日突然、桜の花

びらが敷き詰められ、

仰ぎ見ると別世界が

広がっている。 

山桜は山中の険しい場所に自生していることが

多い。なかなか近づき難く、ためにその全容が 

つかめない。もう少しあの岡まで行けたら素晴ら

しいだろうな～と思わせるのが山桜の魅力か

も！ 

 ところ

が今回、

砂防工事

が行われ

偶然にも

桜を鑑賞

する絶好

の場所を発見。それまではこの大木がこんなに素

晴らしい花を咲かせるとは思いもしなかった。そ

れがこの

画像。 

工事で伐

採 せ ず

良 く 残

してい

ただい

たもの

だ！ 

 

 

最後におらが山一のこの景観樹。おらが山署名

所のレジェンド武田さんが半世紀近く前に植え

られた桜。今年も満開の春を届けてくれた。 

 今回の創立１００年植樹の山桜、１００年後

にはきっとこの花と競い合っておらが山を飾っ

てくれるだろう。その時、天空から愛でよう！！ 


